

Instagram bloquea a Bolsonaro por post con contenido falso



Brasilia, 12 may (RHC) La red social Instagram bloqueó, este martes, un post con contenido falso replicado el lunes por el presidente brasileño, Jair Bolsonaro, en las historias de su cuenta oficial en esa plataforma.

El mensaje afirmaba incorrectamente que el número de muertes por enfermedades respiratorias en el estado de Ceará (noreste) disminuyó entre el 16 de marzo y el 10 de mayo, en comparación con el mismo período en 2019.

Instagram bloqueó la imagen colocando como aviso: 'Verificadores de hechos independientes afirman que esto es falso; las afirmaciones principales en estas informaciones son imprecisas'.

La red subrayó que resulta #FAKE que las muertes por enfermedades respiratorias en Ceará hayan disminuido en 2020.

En este intervalo de 2019, se registraron mil 976 decesos por enfermedades respiratorias en el estado, mientras que en el calendario en curso hubo dos mil 639. El aumento fue del 33 por ciento durante el período de la pandemia de Covid-19.

Anteriormente, la red social Twitter eliminó el 29 de marzo dos videos de la cuenta oficial de Bolsonaro en los que cuestionaba las medidas de aislamiento social para contener la propagación del virus SARS-Cov-2.

'Este tuit ya no está disponible porque incumplió las reglas de Twitter', apareció en el perfil del mandatario ultraderechista.

Bolsonaro atacaba en ambos audiovisuales las medidas de confinamiento social decretadas en casi los 27 estados del país, así como estimulaba el uso del medicamento cloroquina para tratar la enfermedad.

De igual manera recomendó a los políticos de Brasil salir a las calles y saludar a sus compatriotas para que comprendan la realidad del país bajo crisis de coronavirus, pese a que se violan medidas sanitarias.

Tal sugerencia va en contra de las directrices del Ministerio de Sanidad por recomendación de la Organización Mundial de la Salud. En otro video, Bolsonaro comentó la inesperada gira que realizó por Brasilia en una jornada dominical.

Durante su periplo, que lo expuso a la infección, dialogó con ciudadanos y trabajadores humildes, y escuchó cómo le contaban sus problemas laborales por las disposiciones regionales de encierro.

En cuatro videos que publicó en aquella ocasión en Twitter se ve al excapitán del Ejército en medio de pequeñas aglomeraciones y a las afueras de la residencia oficial (Palacio de la Alvorada) conversando con partidarios.(RHC)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222500-instagram-bloquea-a-bolsonaro-por-post-con-contenido-falso>



Radio Habana Cuba